



1. Fastensonntag

10. März 2019

Dank: Ein herzliches Vergelt` s Gott allen für die Spenden in Höhe von € 1.144,64 für unsere Kirchenheizung.

Vorstandssitzung: Die nächste Vorstandssitzung der Kath. Männerbewegung ist am kommenden Mittwoch, 13.3., um 18.00 Uhr im Pfarrhof.

Kreuzweg KMB: Am nächsten Freitag, 15.3., gestaltet die Kath. Männerbewegung um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche einen Kreuzweg und lädt dazu alle herzlich ein.

Pfarrkanzlei: Am kommenden Mittwoch, 13.3., entfallen die Kanzleistunden am Nachmittag.

Liturgiewerkstatt: Wie im aktuellen Pfarrblatt bereits angekündigt, möchte die neu ins Leben gerufene Gruppe „*LiturgieWerkstatt*“ einige liturgische Akzente im Laufe des Jahres setzen. Alle sind sehr herzlich eingeladen, dabei mitzutun, mitzudenken, sich einzubringen. Am kommenden Dienstag, den 12. März ist um 19:00 Uhr im Pfarrhof ein erstes Treffen für alle Interessierten. Es geht um die Planung der Emmauswanderung am Ostermontag, die es bisher schon regelmäßig besonders für Jugendliche und Firmlinge gab.

Emmauswanderung bedeutet, sich wie die Emmausjünger im Lukasevangelium gemeinsam auf den Weg zu machen, miteinander ins Gespräch zu kommen über das, was uns im Leben bewegt, und es im Lichte des Evangeliums, im Glauben an einen Gott, der mit uns auf dem Weg ist, zu deuten.

Wir freuen uns, wenn viele sowohl bei der Vorbereitung als auch am Ostermontag mit dabei sind.



-2-

Übernachtungsaktion: Alle Kinder ab 8 Jahren sind zur diesjährigen Übernachtungsaktion des Fachausschusses Kinder und Jugend zum Thema „Eine Reise durch Europa“ sehr herzlich eingeladen. Sie ist diesmal am kommenden Samstag, 16.3. ab 15.00 Uhr im Pfarrheim und endet mit der Gestaltung des Familiengottesdienstes am Sonntag um 10.00 Uhr. Anmeldungen dazu sind noch bis Dienstag über die Religionslehrer sowie im Pfarramt möglich.

Familienfasttag: Am nächsten Sonntag, 17.3., findet die Familienfasttagsaktion der Kath. Frauenbewegung statt. Heuer steht die Aktion unter dem Motto „teilen spendet Zukunft“. Wir blicken heuer besonders nach Tansania zu Frauen, wie am Plakat Rehema Onesmo, die Energiesparöfen bauen und sich daher echte Unabhängigkeit erarbeiten. WODSTA – eine Frauenorganisation, die Entwicklung, Forschung und Technologien fördert und von der kfb unterstützt wird – bildet sie aus und befördert auf diese Weise nachhaltigen Wandel.

Sackerl liegen in den Bänken auf und werden am nächsten Sonntag von den kfb-Frauen mit Ihren Spenden eingesammelt. Spendenlisten für die steuerliche Absetzbarkeit liegen in der Sakristei und im Pfarramt auf.

Pfarrkaffee: Heute laden die Firmlinge zum Besuch des Pfarrkaffees in den gr. Pfarrsaal zu Kaffee, Kuchen und Kartoffelsuppe ein.